

Tosha

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 22.10.2024



Rasse	BKH
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtsstag	2016
Haltung	Wohnungskatze

Das bin ich

Tosha wurde aus finanziellen Gründen abgegeben. Der hübsche Kater sieht nicht nur aus wie ein Teddybär, er kuschelt auch genauso gerne. Er ist ein sehr lieber, menschenbezogener, anhänglicher Kater, der gerne mit seinen Menschen kommuniziert. Ab und zu spielt er auch gern ein bißchen. Ein wenig mehr Bewegung täte ihm allerdings schon gut, denn er bringt etliche Kilos auf die Waage. Dies ist aber nicht sein Hauptproblem, leider.

Tosha hat Harnries und braucht deshalb spezielles Futter, das etwas teurer ist als das normale Katzenfutter. Und aufgrund seiner gesundheitlichen Beeinträchtigung kann es sein, dass er u. U. etwas häufiger zum Tierarzt muss, denn zu leicht kann sich ein Harnwegsinfekt entwickeln, der sehr schmerzhaft ist. Umso wichtiger ist es, dass man darauf achtet, dass Tosha sein Diätfutter bekommt.

Abgesehen davon ist Tosha ein toller Kater, der sich gerne in Menschennähe aufhält und sich gern streicheln lässt. Ideal für lange Winterabende auf der Couch...
Ausreichend Zeit sollte man natürlich für ihn übrig haben.